

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 23. August 2022

---

## Musikschulkurse beginnen nach den Ferien

Die Musikschule Mühlheim beginnt nach den Sommerferien mit neuen Kursen im Elementarbereich. Es sind noch Plätze im Vormittagskurs „Musik für Babys“ sowie in dem Nachmittagskurs für die Mäuse ab 2 Jahre frei. In beiden Kursen besteht die Möglichkeit, in Begleitung eines Erwachsenen in einer wöchentlichen Erlebnisstunde sich mit der Musik vertraut zu machen. Ziel des Unterrichts ist es, den Eltern vielfältige Anregungen zum häuslichen Singen und Musizieren zu geben.

Die neuen Kurse finden unter der Leitung von Iris Franke in der Musikschule in Dietesheim statt.

Nähere Informationen können Sie im Rathaus unter der Telefonnummer 06108/601601 erhalten.